D.E.I .-

O.C.O.A.-

MONTEVIDEO .-

22/Abril/977 .-

RTE ESPECIAL DE INFORMACION No. 38/0/977.-

.- EVALUACION A- 3.-

I.- RESPONDE A: Información existente en este Comando pertene jociente de la D.N.I.I.-

II .- TEXTO:

A- Al principio de marzo 1977 dirigentes del M.L.N. en Europa, informaron a otros mienbros de medianos nivel pobre los planes de la organización para reanudar operaciones en el Uruguay. Los detalles de dickos planes son los siguientes:

1)-La reanudación de acciones terroristas se realizarán en condiciones operativas extremadamente secretas.

Los esfuerzos iniciales involucrarán a un grupo de 30 "Legales" que se encuentran en el Uruguay, y un núcleo de 300 guerrilleros que entrarán clandestinamente al País.-

2)-Estos últimos han sido entrenados en el uso de las más modernas armas y tácticas del sabotaje, tales como bombas de control remoto similares a las que se han estado usando en la Argentina; también han sido cuidados amente capacitados en seguridad y comunicaciones clandestinas.

3)-Entrarán al Uruguay uno a mnc usando documentación falsa; tendrám sus propios lugares de refugiosin mantener contacto directo con sus colegas de antes.—
Dispondrán de comestibles en cantidad suficientes para abastecerse durante 6 meses.—

4)-Una vez establecidos comenzarán a recibir mensajes por intermedio de "buzones" de los 30 mienbros legales, a fin de identificar a los integrantes del régimen militar mas comprometidos con la represión y estudiar la rutina de sus actividades diarias.—

Otro tanto se hará con civiles y Policías, que serán observados en forma individual o en grupos.—

Una vez concretada la información, el "ilegal" por su cuenta, planificará una acción armada contra un blanco específico, que será lo más espectacular posible, para atraer la máxima publicidad. Después de unos 10 atentados, el ilegal será sacado de ese trabajo y reemplazado por otro ilegal.—

En operativos que será no mas espectacular posible.

En operativos que no puedan ser cumplidos por una sola persona, como ser la excabación de un túnel bajo una instalación Militar para colocar bombas, podrán trabajar juntos 2 o 3 ilegales, pero luego de finalizada la tarea tendrán que separarse.—

Los "legales" no deberán conocer la identidad de los "ilegales".—

Dentro de los primeros blancos elegidos, los lideres del M.L.N. mencionaros a CAMACHO y CAICAGNO, Oficiales Uruguayos a quienes consideran responsables de la campaña contra el M.L.N. en Argentina. Los atentados contra estos Oficiales se cometerán una vez que el M.L.N. u otros afiliados a la U.C.R. pued n

....///

localizarlos .-

El objetivo de esta estrategia es demostrar a los Uruguayos que el M.L.N. está activo, trabajando contra el Gobierno, con lo que i piensan volver a ganar simpatizantes dentro de la Población.—
Otro aspecto de la campaña será el asesinato de informantes del Gobierno y de dirigentes de fábricas y empresas importantes El M.L.N. piensa que el Gobierno Uruguayo ha sometido el malestar laboral por modio del uso de informantes y de Militares que trabajan en los Establecimientos Si los atentados tienen éxito, no, ganarán el apoyo de los sindicakistas, fomentando el malestar laboral.—

El M.L.N. cree que el Gobierno va a reacionar frente a estos ataques con medidas represivas que agravarán la situación del Pueblo Uruguayo, Estiman que serán ejecutados prisioneros en represalias de los actos terroristas, pero acepta el sacrificio como medio adicional de destruir la imágen del Gobierno Militar. Como complemento de ello, el M.L.N. planifica que otres miembros de la J.C.R. atenten contra Oficiales Uruguayos en el Exterior, con lo que esperan atmarr la atención mundial sobre las medidas represivas del régimen Militar en el Uruguay. .-El M.L.N. ha mencionado como afiliados a la U.J.R, además de los Movimientos ya conocidos (EPP, MLN, MIR, ELN), a grupos no identifica dos de guerrilleros de Brasúl, Paraguay y Perú y a los Sandinistas de Nicaragua, con lo cual aquella central terrorista espera activar sus actividades en otros paises de América Latina .-Dirigentes del M.L.N. manifestaron que Argelia está suministrando armas, material, apoyo logístico y documentosión falsa necesaria para infiltrar a los Rilegales" en el Urugaay. (Comentario: Nuestra fuente estima como probable que en realidad se trate de una manio ra de Cuba, que está usando el nombre de Argelia para no verse involucrada directamente en estas actividades, y no comprometer a la URSS, que no quiere publicamente aparecer apoyando movimientos adicales. Se sabe que desde mediados de febrero, mienbros del I.L.N. entrenados en Cuba han llegado a Europa con documentación alsa e instrucciones precisas de no revelar su presencia en la sla.- Muchos han llegado subrepticiamente a Europa evitando los anales normales de amais como refugiados .-

ISTRIBUCION: 1 Ejemplar ARCHIVO .-

4 Ejemplares B.I.1 .-

5 Ejemplares A.D.1.-

4 Ejemplares B.C.3.-

1 Ejemplar Bn ,Ing.1.-

1 Ejemplar L.M.R.2.-

l Ejemplar L.M.1.-

1 Ejemplar F.U.S.N.A.-

1 Ejemplar H.S.A.C.B.L.-

andarta de l'assis de Ejército 1.-

SECRETO